

# Documenta INE ilegalidad en 117 actos de corcholatas

ÉRIKA HERNÁNDEZ

Después de presenciar 117 asambleas de las corcholatas de Morena, personal del INE concluyó que se trata de actos proselitistas ilegales, pues están fuera del proceso electoral formal.

“Las asambleas no se trataron de eventos partidistas limitados a su militancia ni acotados a temas internos del partido, sino que tuvieron una naturaleza proselitista con la finalidad de posicionarse anticipadamente ante la ciudadanía de cara al próximo proceso electoral federal”, resolvió la Unidad Técnica de lo Contencioso.

Además, personal de este organismo acreditó que las expresiones de los aspirantes a “Coordinador (a) de la De-

fensa de la Transformación” están orientadas a “buscar el apoyo de la ciudadanía” para la candidatura presidencial de Morena en 2024.

Esta resolución ya fue analizada el pasado viernes por la Comisión de Quejas del INE y, aunque en ella se proponía ordenar a Morena hacer encuentros cerrados y solo para militantes, la consejera Rita López, con apoyo del consejero Jorge Montaña, empujaron que las asambleas “preferentemente” tuvieran esas condiciones.

Para la dirigencia de Morena, la palabra “preferentemente”, no les limita a continuar sus asambleas como hasta ahora lo han hecho.

INE NOTIFICA A AMLO

**PÁGINA 7**

## Critica López Obrador que pretendan silenciarlo



# ‘Obedecerá’ al INE pero ataca a Gálvez

Vuelve a exhibir  
los contratos  
de empresas  
de senadora

CLAUDIA GUERRERO  
Y GUADALUPE IRÍZAR

Tras asegurar que acatará, bajo protesta, el fallo del INE que le prohíbe hablar sobre los aspirantes al 2024, el Presidente Andrés Manuel López Obrador arremetió ayer de nuevo contra la senadora Xóchitl Gálvez.

Con el argumento de que no ha sido notificado por el órgano electoral, el Mandatario utilizó la mañanera para mostrar, de nuevo, el listado de contratos que han cobrado las empresas de la aspirante presidencial opositora, a quien se refirió como “una señora que pasó de vender gelatinas a ser millonaria”.

“Quisieran que estuviésemos atados y callados, nos quisieran silenciar y nada más ellos hablando y hablando y hablando y mintiendo, mintiendo y calumniando, calumniando, calumniando. Se acuerdan ustedes como la señora Xóchitl denunciaba, denunciaba y denunciaba”, señaló.

“Vamos a cumplir con todos los ordenamientos legales, como siempre lo hacemos, y con las decisiones en este caso de los organismos electorales. Nada más que lo hacemos bajo protesta porque es muy injusto que el grupo de potentados que se sentían dueños de México,

con todo su dinero, con sus medios de información, con sus intelectuales a sueldo, estén lanzados en contra de nosotros y que las autoridades nos limiten nuestra libertad, la libertad de manifestación, de expresión, la libertad de réplica, el derecho a disentir. De todas maneras, vamos a respetar, a acatar esas recomendaciones (del INE)”, dijo.

## EL DESLENGUADO Y EL GUAPO

López Obrador fue más allá y sostuvo que la postulación de la senadora como abanderada presidencial de Oposición será una farsa, tal y como ocurrió con “el deslenguado” de Vicente Fox y “el guapo” de Enrique Peña Nieto.

“Como andan desesperados, porque quieren seguir robando, pues, les recomendaron que había que buscar a alguien que haya nacido en un pueblo y con apariencia de ser una gente del pueblo. Un poco el engaño de cuando Fox, de que era una gente sincera, deslenguado, que iba a acabar con las tepalcates y que iba a acabar con la corrupción y muchos se creyeron ese cuento”, arremetió.

“Luego vendieron el cuento de un hombre guapo, hicieron hasta una telenovela, y ahora nos quieren vender

otra farsa de que una mujer que empezó vendiendo gelatinas, ha logrado superarse”.

Desde Palacio Nacional, el Mandatario justificó exhibir datos privados sobre los ingresos, egresos, clientes, pago de nómina y hasta declaraciones fiscales de las empresas de Gálvez.

Sin revelar el origen de la información ventilada, consideró que no se necesita del aparato del Estado para obtener esos datos.

“Pero si no se necesita utilizar todo el aparato del Estado, si casi es de dominio público. ¿Cómo me voy a quedar callado frente a un acto de corrupción? Pero, además, frente a una maniobra para volver a tomar el Gobierno y seguir saqueando al pueblo de México”, insistió.

López Obrador advirtió que, mientras no le notifiquen la resolución del Instituto Nacional Electoral, seguirá hablando de la legisla-



dora del blanquiazul.

“Pero algunos dicen: ‘No, se está levantando Xóchitl’, como si la gente, como si el pueblo no se diera cuenta, como si el pueblo fuese tonto. Tonto es el que piensa que el pueblo es tonto”, aseveró.

**Marko Cortés**  
Dirigente del PAN

“// Hacemos un llamado al Presidente a frenar los ataques contra (Xóchitl) Gálvez y lo hacemos responsable de cualquier daño a su integridad, la de su familia y sus clientes”.

“// Pedimos al titular de la UIF, Pablo Gómez, que sea institucional y no realice activismo político contra Xóchitl Gálvez o el Frente Amplio por México, con declaraciones paranoicas y de complots”.

**Jesús Zambrano**  
Líder nacional del PRD

“// El Presidente se ha dedicado a perseguir a sus opositores. Deje de actuar como jefe de pandilla, que combata a los grupos criminales y respete la Constitución y a los órganos electorales”.

“// Que cese la persecución política contra los opositores, especialmente que cese la alevosa persecución política contra Xóchitl Gálvez”.

**SE QUEJA DE INE**

**Socio y/o Representante Legal**

Nombre
Diana Vega Gálvez
Nicolasa Teresa Sanchez Sanchez
Natividad Margarita Inclán Deloya
Sidronio Galvez Juarez
Bertha Xóchitl Gálvez Ruiz

**AMLO**  
Presidente de México

“// Pero si no se necesita utilizar todo el aparato del Estado, si casi es de dominio público. ¿Cómo me voy a quedar callado frente a un acto de corrupción?”

Generación y conducción de Telecomunicaciones  
Otros Servicios de Consultoría Científica y Tecnológica  
Administración y Supervisión de Petróleo y Gas  
Servicios de Inspección de

■ López Obrador justificó revelar datos de las empresas de Gálvez.

